

Adjudicadas las viviendas públicas de Lomipower

El sorteo celebrado anteayer fue el más 'contenido' de los últimos 25 años

A. LASUEN

ERMUA. El sorteo de las 18 Viviendas de Protección Oficial y las 27 viviendas tasadas de la promoción Lomipower se celebró anteayer en Ermua. La situación provocada por el Covid-19, que aconseja evitar aglomeraciones, y la proyección en directo del sorteo a través de las redes sociales, restaron la emoción habitual de estos eventos, ya que a la sala únicamente asistieron una veintena de personas. Quizá por ello se pueda calificar este sorteo como el más 'contenido' de, al menos, los últimos 25 años en la villa. Faltó el alboroto que reinaba en anteriores sorteos.

No obstante, esta circunstancia no fue óbice para que el sorteo, ante notario, siguiera sus cauces y se adjudicaran las 18 VPO de esta promoción entre las 50 personas que se encontraban en las listas de Etxebi-

de, y las 27 viviendas tasadas entre 46 beneficiarios.

Durante el sorteo, las personas presentes pudieron ver los planos de su vivienda, ya que según salían los números del bombo, se proyectaban las imágenes de los planos en la pantalla del escenario del Antzokia.

También, se confeccionaron las listas de espera, se aseguró que «las escrituras podrán firmarse en la primavera de 2022», y se aprovechó para dar algunas recomendaciones.

Comienzo en 2021

En la actualidad se construyen, en la parte baja de Areitio las viviendas libres de la promoción. Se prevé comenzar a edificar las públicas en enero de 2021.

El alcalde de Ermua, Juan Carlos Abascal, presente en el sorteo, puso en valor la actuación del Ayuntamiento en esta promoción, ya que en 2005 la administración local adquirió el solar con el edificio de la fábrica Lomipower, lo descontaminó y hace pocos años lo vendió a la promotora Loiola para que gestionara las viviendas.



'La Nere' contará al público, en clave de humor, lo difícil que es triunfar en el mundo de los artistas. E.C.

El teatro y actos sociales llenan la agenda del fin de semana

Un monólogo de humor, una recogida de alimentos y una jornada sobre igualdad serán las citas para hoy y mañana en la localidad de Ermua

AINHOA LASUEN

ERMUA. Teatro, recogida de alimentos y una jornada en torno a la igualdad ocupan la agenda cultural y social de este fin de semana en Ermua.

La cita cultural de hoy viernes viene de la mano del espectáculo de 'La Nere'. La actriz eibarresa Nerea Gómez encarna a una antiheroína en una obra creada por Iker Vesga y dirigida por Elisa Niño. El espectáculo que se representará hoy a las 22.15 horas, en el Ermua Antzokia, se titula 'Dando el cante'.

Se trata de un monólogo, com-

binación de teatro, música y humor donde se podrá conocer a 'La Nere'. Ella va relatando su vida a través de un monólogo cómico y ágil con un surtido variado de canciones.

Las entradas están a la venta, por 8 euros, en Lobiano y en la taquilla digital del Antzokia.

Por otra parte, la agenda social del municipio cuenta hoy y mañana con otra cita importante, ya que el AMPA del colegio San Pelayo organiza una recogida para el Banco de Alimentos de Ermua. Esta iniciativa se desarrollará hoy (de 17 a 20 h.) y mañana, sábado (de 11 a 19 h.), en San Pelayo.

Se recogerán alimentos no perecederos, para bebés así como productos de higiene personal. Posteriormente el material recogido será entregado a la Cruz Roja.

Por último, el colectivo local de hombres por la igualdad, 'Ziprizintzen', organizará para maña-

na una jornada en torno a la Igualdad, con el título 'Hombres, ¿alidos feministas?'. La actividad comenzará a las 10 horas, con un taller dirigido a los hombres que deseen participar en el debate sobre temas de actualidad en el ámbito de la Igualdad. El taller estará dinamizado por los componentes de la red de grupos de hombres por la Igualdad de Euskadi, 'Gizon Sarea', Josetxu Riviere y Mikel Otxotorena. Concluirá a las 14 horas.

Ya por la tarde, la actividad será mixta y comenzará a las 17 horas, con una mesa redonda con la ermuarra Anabel Sanz y Josetxu Riviere y se prolongará hasta las 19 horas.

A las 19.30 horas, en la plaza Cardenal Orbe, se contará con un 'bertso saioa' de Uxue Alberdi y Beñat Gaztelumendi. Pondrá los temas, el ermuarra Asier Ibaibarriaga.



Una veintena de personas asistieron al sorteo en el Antzokia. A.L.

TELÉFONOS DE INTERÉS

URGENCIAS	
SOS DEIAK	112
DYA	943 464 622
HOSPITALES	
Hospital Mendaro	943 032 800
Ambulatorio de Eibar	943 032 500
Ambulatorio de Eibar (Torrekua)	943 032 650
Ambulatorio de Ermua	943 032 630
POLICÍA MUNICIPAL	
Eibar	943 708 424
Ermua	943 176 300
ERTZAINZA	
Eibar	943 531 700
BOMBEROS Toda la provincia	112
TRANSPORTES	
Euskotren	902 543 210
Pesa Eibar	902 101 210
Bizkaibus	902 222 265
TAXIS	
Eibar	943 203 071 y 943 201 325
Ermua	943 170 396
AYUNTAMIENTOS	
Eibar (Centralita)	943 708 400
Eibar (Oficina de información a la Ciudadanía. Pegora)	010
Ermua	943 176 322

* EL CORREO no se hace responsable de cambios de última hora

CARTELERA DE CINE

EIBAR

COLISEO Merkatu Kalea, 2

No hay función

ERMUA

ERMUA ANTZOKIA Iparragirre s/n

No hay función

COMUNICACIONES

AUTOBUSES

EIBAR-SAN SEBASTIÁN

Laborables: 6.10*, 6.40*, 7.10*, 7.40, 8.10, 8.45*, 9.15*, de 10.10 a 21.10 cada hora, 13.05*, 18.10*, 19.10*
Sábados: 6.40*, 7.10*, 8.10, 8.45*, 9.15*, de 10.10 a 17.10 cada hora, 13.15*, 15.10*, 16.10*, 18.10*, 19.10*, 20.10*, 21.30, 23.10.
Festivos: 8.10, 10.10*, 12.10, 13.10, 15.10*, 17.10, 18.10, 19.10* y 21.45*
*Salida desde Ermua diez minutos antes

SAN SEBASTIÁN-EIBAR

Laborables: 6.50, 7.20*, 7.50*, de 8.20 a 14.20 cada hora, 11.20*, 14.30*, 14.50*, 15.20*, 16.20*, 17.20, de 18.20* a 22.20* cada hora.
Sábados: 6.50, 7.20*, 7.50*, de 8.20 a 21.20* cada hora, 11.20*, 14.20*, 16.20*, 17.20*, 18.20*, 19.20*, 22.35* y 00.20.

Domingos y festivos: de 9.20*, 11.20*, 13.20, 14.20*, 16.20*, de 18.20* a 20.20* cada hora, y 22.20*
*Llegada a Ermua

EIBAR-BILBAO (Autopista)

De lunes a sábado: Desde las 6.40 hasta las 20.40 cada hora. Domingos y festivos: Desde las 7.40 hasta las 21.40 cada hora.

BILBAO-EIBAR (Autopista)

Laborables: De 6.40 a 21.40 cada media hora. Sábados-festivos: 7.40 a 21.40 cada media hora.

EIBAR-VITORIA

Laborables: 6.25, 6.40, 6.55 y de 7.30 a 21.30 cada hora.
Festivos: De 6.30 a 23.30 cada hora.

VITORIA-EIBAR

Laborables: 6.15, 7.00, 7.15, 7.45 y de 8.15 22.15 cada hora.
Festivos: De 6.15 a 22.15 cada hora

EIBAR-PAMPLONA

Laborables y festivos: 8.30

PAMPLONA-EIBAR

Laborables y festivos: 11.00.

EIBAR-ARRATE

Laborables: 15.00
Sábados: 14.00
Festivos: 9.00, 10.00, 11.00, 12.00 y 13.00.

ARRATE-EIBAR

Laborables: 15.30.
Sábados: 14.30
Festivos: 9.30, 10.30, 11.30, 12.30 y 13.30.

EIBAR-ELGETA

Laborables: 6.30, 8.30, 11.00, 13.30, 15.30, 16.30, 18.30 y 20.30
Festivos: 8.30, 11.30, 13.30, 15.30 y 20.30.

ELGETA-EIBAR

Laborables: 6.50, 8.50, 11.20, 13.50, 15.50, 16.50, 18.50 y 20.50
Festivos: 8.50, 11.50, 13.50, 15.50 y 20.50.

EIBAR-HOSPITAL MENDARO

Lunes a viernes: 6.20, 7.05 (de 7.05 a 22.35 cada media hora).
Sábados: De 7.00 a 21.00 cada hora.
Domingos: de 8.00 a 21.00 cada hora.

HOSPITAL MENDARO-EIBAR

Laborables: De 6.45 a 21.15 cada media hora.
Sábados y festivos: De 7.45 a 20.45 cada hora.

TRENES

BILBAO-EIBAR

Laborables: 5.57. Diario: (De 6.57 a 20.57 cada hora), 9.34 y 20.34.
Sábado noche: 23.50, 1.50, 3.50 y 5.50.

EIBAR-BILBAO

Laborables: 6.13, 7.13. Diario: (De 8.13 a 22.13 cada hora), 10.36 y 21.36. Noches: 2.05, 4.05, 6.05 y 7.29.

ERMUA-BILBAO

Laborables: 6.19 y 7.19. Diario: De 8.19 a 21.19 cada hora.

SAN SEBASTIÁN-EIBAR

Laborables: 5.47, 6.47. Diario: De 7.47 a 20.47, cada hora, 9.20 y 20.20.

EIBAR-SAN SEBASTIÁN

Laborables: 6.13 y 7.13. Diario: De 8.13 a 22.13 cada hora, 10.35 y 21.35.

FARMACIAS

EIBAR

De 9.00 a 22.00: Elortza-Elortza (Juan Gisasola, 18).

ERMUA

De 9.00 a 22.00: Alcalá (Zubiurre, 29).

EIBAR-ERMUA

Noche. De 22.00 a 9.00: Barandela (Ziriako Agirre, 4. Amaña-Eibar).

DEBA



Yoli y Maialen ganaron el duelo. FOTOS A. SALEGI



Beitia y Etxeberria perdieron contra la Real Sociedad.

Yoli y Maialen se llevan el duelo de Iruleak

Esta semana no hay jornada en tercera división de pala con pelota de goma

ANDER SALEGI

DEBA. Continúan los malos resultados para los palistas debarra del club Euskal Jolas, a los que se les resisten las victorias. En cuatro jornadas disputadas, tan solo una de las parejas ha estrenado el casillero de triunfos, y tras un muy peleado partido.

En primera división de paleta con pelota de cuero, Beitia y Etxeberria cayeron ante la Real Sociedad 1. La pareja se encuentra en la recta final de la fase de grupos sin haber ganado ningún partido. En la segunda jornada, Etxeberria y López (sustituyendo a Beitia lesionado), estuvieron cerca de la victoria (34-35). Hay que reconocer que la primera división se ha

dividido en dos grupos y a los debarra les ha tocado jugar contra los mejores. En el otro grupo, en cambio, las parejas son de un nivel similar. Hoy se desplazarán a Olaberria para enfrentarse, a partir de las 20.00, al Oiangu2, segundos clasificados del grupo, justamente es este el rival contra el que más cerca han estado de ganar. Los debarra son últimos de grupo a falta de dos jornadas.

En segunda división de paleta con pelota de cuero Euskal Jolas se retiró de la competición por falta de jugadores.

En tercera división Deba está representado por dos parejas, por un lado Euskal Jolas 1, Barinagarementeria y Sagarna, este último lesionado al que sustituye Badiola. La pareja compite bien, pero sucumben ante sus rivales que tienen un punto más de nivel. La semana pasada les tocó descansar y esta también.

Por otro lado en tercera divi-

sión juegan Aizpurua y Bersaluz, la única pareja que hasta el momento ha conseguido la victoria para el Euskal Jolas. La semana pasada en Aldats perdieron (17-25) contra Zumaia2. El nivel de este grupo también es muy alto. Esta semana no jugarán las parejas de tercera división, al no celebrarse la jornada

Iruleak

En pala femenina, Iruleak cuenta con dos parejas que representan al club. Aunque son siete las palistas que están participando en este campeonato (tres de reserva). Iruleak 1 (Yoli y Maialen) hasta el momento cuenta las jornadas con pleno de victorias. La última la consiguieron tras ganar (30-19) el duelo de parejas del club Iruleak a Eva y Amaia (Iruleak2). Eva sustituyó a Idoia, por lo que ya no puede formar pareja con Yoli o Maialen. Iruleak 1 jugará mañana en Aldats a partir de las 19.00 contra Intxurre, penúltimo del grupo, mientras que las debarra son segundas. Iruleak2 se desplazará mañana a Anoeta para jugar a partir de las 17.00 contra Su Berri. Iruleak2 es penúltimo de grupo, mientras que Su Berri ocupa la antepenúltima plaza.

Bihar, kontzertua Itziarren

A.E.

DEBA. «Bizi dugun larrialdi egoeraren ondorioz ohiturak zorrotz murriztu ditugun honetan, ezinbestekoa deritzogu etsipenari aurre egitea, elkarbizitza indartuz. Arduraz arituz kultura eskaintza segurua dela ohartarazi nahi dugu, eta zer aukera egokiagorik musika zuzenean aditzea baino». Hortik kontzertu bikoitza antolatatu du lankidetzan, Burugorri Ostatuaren inizatibaz, Itziarriko Auzo Udalak babestuta.

Bihar arratsaldeko 7etan Burugorri aretoan Eneritz Furyak eta Mäkkelä abeslariak eskaintako kontzertua izango da. Sarrera 5 euroren truke izango da eta 14 urtetik gorakoentzat izango da kontzertua. Ezinbestekoa erreserbak alde aurretik egitea, 943 199 255

telefonoan (bulego ordutegian) edo itziarrikoauzoudala@gmail.com helbidean. Ordainketa lekuan bertan egingo da. Covid-19a dela eta, edukiera mugatua jarriko da eta beharrezko neurriak hartuko dira kontzertua berme osoz joan dadin. Erreserbak egin ahala pribatuki helaraziko dira ekitaldirako jarraibideak.

Eneritz Furyak, hitz poetiko ilunkarak kantatzen dituen ahots berezi eta pertsonala da Eneritz Furyakena. Heterodoxoegia folk konbentzionaleko ikuspegi hertsierentzat, popetik ez da urrunegi, baina punka da osagai ezinbestekoa bere kantuetan. Sortzeko modu sinpleagatik, kantuen trinkotasunagatik, bere kabuz eta eskura dituen tresna apurriekin produzitu nahiz grabatzeagatik. Bi disko plazaratuak ditu dagoeneko

kantari irundarrak: Eneritz Furyak (2017) bilduma eta Zaldi zuria/Maskara kantu biko singlea (2018); bakarkako hirugarren lana bidean du, oraindik argia ikusi ez badu ere. Lehen ere izana dugu Itziarren, Burugorri Ostatuan joan den urtean emandako kontzertuan.

Mäkkelä, musikari finlandiar-alemaniarra biran da berriz ere European zehar, eta Itziarren egingo du parada, Euskal Herriko zenbait aretotan jo ondoren. Urte askoko ibilbidea du atzean, argitaratuak ditu dagoeneko lau album luze, kritikak goretsiak. Doinu ilunak darabiltza, ereserki probokatzaileak, 'vodevilaren' distira eta 'extravaganza' musikala. Batzutan Joe Strummer-en kutsua, eta bestetan Tom Waits edo Leonard Cohenen oihartzunak somatuko dizkio entzuleak. Talde askorekin kolaboratu ondoren, oraingoan bakarkako biran datorkigu bere folk noir hotsak alde batetik bestera zabalduz.

ONDARROA

Un festival de literatura para fomentar la lectura, el cine, la música y el bertsolarismo

A.E.

ONDARROA. El Ayuntamiento de Ondarroa ha organizado el festival 'Literatur Amuak' «para que la ciudadanía disfrute de la literatura y la cultura en general». Bajo la coordinación de la Comisión de Euskera del Ayuntamiento se pone en marcha un programa condicionado en aforos por la pandemia del Covid-19. Por ello, se exigirán inscripciones previas para todos los eventos para poder controlar el aforo.

El programa de este año combinará literatura, creatividad, danza, bertsolarismo, música y cine. Para ello, se ha definido un cartel, realizado por el ondarrutarra Andoni Gartzia. Todos ellos estarán disponibles esta semana en la Oficina de Turismo. Dentro del jurado del concurso Augustín Zubikarai, se cuenta con Ana Urkiza, presidenta de Eusko Ikaskuntza y Leire Bilbao, escritora.

En cuanto a los premios Augustín Zubikarai, un año más se celebrarán el Ipuin Rally (IX edición), el Concurso de Nanoi-

puin (IX edición) y la presentación de los premios Nobela Beka. También se ha decidido hacer un hueco a los conciertos, entre ellos con el grupo Izaiki Gardenak, que actuará en Beikoizini el 30 de octubre; la gira de Dena Oskol será otro de los conciertos de clausura. Joxemari Urteaga conducirá la novela 'Karmeale Jaio Aitarek Etxea' También asistirá el propio escritor. La novedad de este año será la actuación Historias malignas de los pueblos vascos, que está directamente relacionada con la 'Noche de las almas', que se celebra el 31 de octubre. El escritor Juan Kruz Igerabide ofrecerá dos sesiones para niños mayores de 7 años; la primera a las 12:30 horas y la segunda a las 18:30 horas en la Cofradía Vieja. El mismo día, a las 20:30 horas, en el cine Bide Onera, la bertsolari Miren Amuriza y la bailarina de flamenco Askoa Etxebarrieta 'La Pulga' ofrecerán el espectáculo 'Gorria'. «Con el color rojo como eje, cada uno tratará la vida, la muerte, el amor y otros temas desde su punto de vista».

ERMUA

El ermuarra Aimar Galdós, campeón de ciclismo de Bizkaia en cadetes

El joven deportista de 16 años de edad se alzó con el título en Otxandiano

K. ITURRIAGAGOITIA

ERMUA. El ciclista ermuarra Aimar Galdós Alonso se proclamó este lunes campeón de Bizkaia en la categoría de cadete de segundo año.

El joven deportista de 16 años de edad se alzó con el título en Otxandiano, prueba del Campeonato de Bizkaia disputado en citada localidad, visitando el maillot del equipo patrocinado por la comercial de vehículos Gaurisa Renault Eloorri-Abadiano.

La carrera estaba organizada por el Club Elorrioko Banan-Banan Z.K.E. y por la Federación Vizcaína de Ciclismo, contando con un circuito interurbano de 65,4 kilómetros de distancia. La salida y la meta esta-



Aimar, campeón de Bizkaia.

ban en situadas el mismo Otxandiano, en la zona industrial del camino de Oleta.

Con este Campeonato de Bizkaia, Aimar Galdós logra un póker pues es la cuarta vez que viste este maillot ya que ganó los dos años de infantil, la temporada pasada en su primer año de cadete que ha revalidado en este segundo año en la categoría.